

Bei den kommenden Wahlen im Irak wird auch der Butzweilerhof eine bedeutende Rolle spielen. Denn Teile des ehemaligen Flughafens wurden jetzt als einer von vier Wahl-Standorten in Deutschland ausgewählt. Die in Deutschland lebenden Exil-Iraker können sich vom 17. bis 23. Januar registrieren und dann zwischen dem 28. und 30. Januar ihre Stimme abgeben. Für die Kölner Polizei bedeutet das höchste Alarmbereitschaft: Zusammen mit dem privaten Sicherheitsdienst Securitas wurde ein umfangreiches Sicherheitskonzept entwickelt. Der Verkehr wird laut Aussage eines Polizeisprechers durch Absperrungen bis Ende Januar teilweise beeinträchtigt.